

«Rendez-vous aux jardins ».

« Jardin des heures »

Ollioules. 1^{er} juin .

Raphaël et moi-même, nous avons été très bien accueillis dans ce petit jardin bucolique par l'équipe du « Musée de la Fleur » et le personnel municipal nous a bien installés, avec tout le matériel prévu.

Petite affluence ce matin, une

quinzaine de personnes sont venues au stand, d'Ollioules et aussi La Seyne et Sanary.



Les 6 enfants sont tous repartis avec leur « épingle hirondelle », leur « marque-page oiseau », ou leur coloriage « frise biodiversité » ; Bravo à ces « petits d'hommes »

qui ont aussi montré beaucoup d'intérêt pour la Nature et des connaissances étonnantes.

Côté adultes, ce sont surtout des questions sur les oiseaux, leur chant, leur présence à tel ou tel endroit, mais aussi : « ah j'aimerais bien faire quelque chose pour les oiseaux, », ou « venez-vous dans les écoles ? »

Côté « arbres », un chardonneret élégant nous a régalé de son chant toute la matinée, suppléé par des mésanges bleues, un serin cini... ; côté « ciel », les martinets et les hirondelles sont venus en voisins, alors que des colverts et des choucas nous ont survolé. Au final, nous avons passé une matinée agréable, un grand merci donc à la Ville d'Ollioules, à Hélène pour son « sac à stand » et à toutes les personnes rencontrées.



Jean-Jacques.

